

フォトニュース

PHOTO NEWS

このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広聴係(☎43-7025内線258)までお知らせください。



田代岳の湿原を歩きながら自然を満喫



大文字を背に楽しくウォーキング

ウォーキングデー大館大会が開催され、7歳から89歳までの約50人の参加者がさわやかな汗を流しました。この大会は、心と体の健康づくりを目的に、桂城公園を発着とする約5kmのコースをウォーキングするもので、今年で8回目になります。

参加者は準備体操の後、ウォーキングを開始。初夏の日差しの中、周りの景色や会話を楽しみながら、下町橋、長木川河川敷、西大橋、秋田犬会館を経由するコースを約1時間30分で歩きました。

ウォーキングでさわやかな汗 (6月28日)

訓練の成果を披露 (6月29日)

大館市消防団消防訓練大会が比内グラウンドで行われ、日ごろの訓練の成果を披露しました。今年度から旧市町の3団が統合して大館市消防団となり、統合後初めての大会となりました。大会には、14分団、380人が参加し、規律訓練やポンプ操法、ポンプ車操法の3部門で競い合いました。このうち、ポンプ操法では、機敏な動作でホースを延ばし、見事に的を倒すと、周囲からは歓声と大きな拍手が送られました。



機敏に放水

平和への願い、胸に刻む (6月30日)

十瀬野公園墓地(花岡町)に建立されている慰霊碑前で、市主催の中国人殉難慰霊式が行われました。これは終戦直前の昭和20年6月、花岡鉦山に強制連行された中国人が、過酷な労働に耐えかねて一斉に蜂起した「花岡事件」の犠牲者を慰霊するため、毎年行っているものです。

この日は遺族や市民、民間団体など約150人が参列し、慰霊碑を前に花を手向けながら、平和への誓いを新たにしました。



平和を願いながら献花